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TURISMO

Saúde se mobiliza em ações de combate 
à dengue e prevenção da febre amarela

MUTIRÃO SERÁ NO CENTRO

Lançamento de Calendário 
de Eventos e do Conexidades 

lota Teatro Municipal 

Com 74 casos de dengue confirmados, 
Holambra participa neste sábado, dia 
22, do  “Dia D – Mutirão de combate 
ao Aedes", ação que integra uma 

campanha regional promovida pela 
EPTV. Uma tenda será instalada 
na Avenida Rota dos Imigrantes, 

para informações, e haverá visitas 
às residências para identificação 

de possíveis criadouros. Já no 
Domingo, o departamento de Saúde 
fará vacinação contra a febre amarela, 
de casa em casa, na zona rural, entre 8h 

e 13h. Cidades da região como Campinas e 
Amparo, entre outras, registraram casos recentes da doença. 

BMX Holambra 
se destaca em 

competição 
estadual com 
200 pilotos

ESPORTES

CUIDADOS 

Médica alerta para 
efeitos do calor 

intenso e orienta 
populaçãoLEGISLATIVO

Prefeitura realiza audiências 
públicas de Saúde e Metas Fiscais 

PRESTAÇÃO DE CONTAS

As atividades serão realizadas no dia 27, às 13h30, no plenário da 
Câmara Municipal. A apresentação é aberta à população e haverá 

transmissão em tempo real pela internet

Vereador 
apresenta projeto 

de Lei sobre 
prioridade de 

vagas em creches
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Expediente

Saudades

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

"Sentir saudades não precisa ser triste" - Lucas Lujan

Há uma distinção entre Memória e Saudades. Me-
mória é tudo e qualquer coisa que você conseguir se 
lembrar de. Saudades é a memória que você ama.

Naquele momento, naquele lugar, com aquelas 
pessoas, aquela sopinha de pão da Vó, você se sentiu 
pleno. Rubem Alves diz que "saudade é para onde sua 
alma quer voltar".

Adélia Prado diz que "o que a memória ama, fica 
eterno".

Nesse sentido, saudade pode ser vista e entendi-
da como um presente que a vida deixou para você se 
lembrar e ter contato com aquilo e aqueles que te fi-
zeram e ainda fazem bem.

Saudades do que não vivemos ainda...

Artigo

Meio ambiente, e eu com isso? Estamos no ano 2049
Caminho, com meus 93 

anos, pela Rua Assen, em dire-
ção ao pequeno bosque, onde 
ainda restam algumas raras 
árvores de pé. Mas o silêncio é 
ensurdecedor. Parece que tudo 
aconteceu de repente. Um si-
lêncio total. Nenhum canto, ne-
nhum gorjeio.

Aliás, no mundo inteiro, não 
se ouvia um único piado. Vejo 
as pessoas saindo de suas ca-
sas, hesitantes, olhando o céu, 
intrigadas. O que teria aconte-
cido? Procuro, tardiamente e 
em vão, por pássaros nas árvo-
res. Nem mesmo as frutíferas, 
sempre visitadas por bandos 
animados, exibiam qualquer 
sinal de vida alada.

Mas agora… esse silêncio é 
assustador. Parece uma ordem 
vinda de algum lugar: parem 
de cantar, parem de voar! Ne-
nhuma ave riscava o céu. Ne-
nhum bater de asas contra o 
azul anil. Aliás, nem o céu es-
tava azul. Tudo tinha um tom 
sombrio, embora não houves-
se previsão de chuva.

Como isso aconteceu? Por 
que de um dia para o outro? 
Sem aviso, sem explicação?

Sim, reconheço… Dias atrás, 
notei alguns passarinhos mor-

tos pelo chão. Mas pensei que 
fosse algo isolado, talvez efeito 
daquela pulverização recente. 
Eu mesmo me senti enjoado 
quando passaram jogando 
aquele veneno. Mas passou.

Agora me dou conta de que 
as aves estavam desaparecen-
do aos poucos. Primeiro o tiziu, 
depois o sabiá, o canário-da-
-terra…  Agora, nenhum res-
tava. Nem os grilos, que costu-
mavam cantar perto da minha 
janela. Nem as cigarras, sempre 
tão estridentes e insistentes.

Notícias chegaram de ou-
tras partes do mundo. O mes-
mo fenômeno. O mesmo si-
lêncio. O mesmo espanto. As 
perguntas se multiplicam: 
teriam migrado para algum 
lugar desconhecido? Teriam 
recebido um sinal de que nós, 
humanos, não fomos capazes 
de perceber? Seríamos nós os 
responsáveis por sua ausência?

Olho ao redor. Tudo pare-
ce intacto, mas tudo mudou. 
O mundo está silencioso. Um 
silêncio que pesa nos ombros, 
como um presságio. A ausên-
cia dos pássaros, com certeza, 
é só o começo.

Agora percebo que o verde 
também está sumindo. As fo-

lhas secam sem aviso, as flores 
não desabrocham mais. O ar 
tem um gosto metálico, pesa-
do. Os insetos, os pequenos ro-
edores, até os cães e gatos das 
ruas... todos rareando, como se 
estivessem partindo para um 
destino desconhecido.

Algo foi rompido. Um elo 
invisível que sustentava a vida. 
O silêncio cresce, sufoca, e de 
repente percebo: não é apenas 
o mundo que está morrendo…  
Somos nós. Pela primeira vez, 
sinto medo de respirar. Pela 
primeira vez, fiquei na dúvida 
se estava sonhando e, se esti-
vesse, não conseguia acordar...

E então, vejo algo no chão. 
Algo pequeno, quase insigni-
ficante. Uma muda de árvore, 
nascendo entre as rachaduras 
do cimento. Ajoelho-me com 
dificuldade e toco aquela folha 
frágil. Mesmo no caos, a natu-
reza ainda resiste. Talvez não 
seja tarde demais.

Com mãos trêmulas, come-
ço a cavar um pequeno buraco. 
Se é esperança que me falta, 
então que eu a plante.

Críticas ou sugestões: geral-
do@hc2solucoes.com.br

Abraços, 
Prof. Geraldo G. J. Eysink

C
hatG

PT
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Holambra participa de Dia D de 
combate à dengue com ação no centro

Holambra participa-
rá no próximo sába-
do, dia 22, do “Dia 

D – Mutirão de combate ao Ae-
des”, ação que faz parte da 8ª 
Campanha Regional de Com-
bate ao Aedes aegypti, promo-
vida pela EPTV, empresa de 
comunicação retransmissora 
da Rede Globo na região.  

Os agentes farão visitas 
de casa em casa na região 
central da cidade, das 8h ao 
meio-dia, para retirada de 
possíveis criadouros do mos-
quito transmissor da dengue. 
Também será montada uma 
tenda na Rota dos Imigran-

fotos: AI Prefeitura de Holambra
GUERRA AO MOSQUITO

O departamento mu-
nicipal de Saúde vai 
realizar neste do-

mingo, dia 23s, vacinação de 
casa em casa contra a febre 
amarela. A ação será realizada 
entre 8h e 13h na zona rural 
do município. 

"Como foram confirmados 
casos da doença em cidades da 
região como Águas de Lindóia, 
Campinas, Serra Negra, Ampa-
ro e Socorro, a orientação da 
Secretaria de Estado da Saúde 
é redobrar a atenção e focar na 
vacinação, a melhor forma de 
prevenção contra a doença", 
explicou a enfermeira da Vigi-
lância Epidemiológica, Wilma 
Gomes. "Será uma vacinação 
seletiva, iremos verificar as ca-
dernetas de vacinação. Quem 
não tiver tomado o imunizan-
te, receberá a dose." Segundo 
ela, os agentes estarão unifor-
mizados e com crachás.

De acordo com a médica 
veterinária da Vigilância Am-
biental, Angela Varella Katz, 
a febre amarela é transmiti-
da pela picada de mosquitos 
silvestres infectados com o 
vírus da doença. Segundo ela 
existem dois ciclos de conta-
minação. "Homens e macacos 

em áreas de flores-
tas, mata fechada, 
borda de mata 
e região rural, 
principalmen-
te, são picados 
por um mos-
quito infectado. 
Em seguida, es-
sas pessoas voltam 
para os centros urba-
nos e podem ser picadas pelo 
Aedes aegypti, o mosquito da 
dengue. Ele se infecta e assim, 
começa a transmitir a febre 
amarela para outras pessoas", 
explica.

Ela conta ainda que os 
macacos são chamados de 
"sentinelas", já que, quando o 
animal aparece morto, pode 
ser indicativo de que, naquela 
área, o vírus esteja circulando. 
Nestes casos, a Vigilância Am-
biental deve ser acionada para 
a retirada do animal morto e 
encaminhamento para análise 
no Instituto Pasteur.

A melhor forma de preven-
ção contra a febre amarela é 
a vacinação. Só é necessária 
uma dose. O uso de repelente 
é indicado para evitar picadas. 
Principalmente para quem 
mora, trabalha, pratica espor-

tes ou visita áreas de 
mata. Em caso de 

sintomas como 
febre súbita, 
dores de cabe-
ça intensa e no 
corpo, náusea, 

vômito, cansa-
ço e fraqueza é 

importante buscar 
atendimento médico. 

Não há casos de febre amarela 
confirmados este ano no mu-
nicípio.

Vacinação geral - A reco-
mendação do Ministério da 
Saúde é de duas doses para 
crianças com mais de nove me-
ses e menores de cinco anos, 
e dose única, válida para toda 
vida, para maiores de cinco 
anos. Para receber a imuniza-
ção, basta comparecer ao PSF 
mais próximo de casa com Car-
tão Cidadão, Cartão SUS, CPF e 
carteirinha de vacinação. 

O atendimento é realizado 
no PSF Palmeiras, às segun-
das-feiras das 8h às 11h30, às 
terças-feiras das 13h às 15h30 
no PSF Fundão e às sextas-fei-
ras entre 8h e 11h30 nas uni-
dades Santa Margarida e Imi-
grantes.

ATENÇÃO

Neste domingo haverá vacinação contra febre 
amarela, de casa em casa, na zona rural 

divulgação

transmissor possam ser visu-
alizadas.

No sábado passado, dia 15, 
a ação foi realizada no bairro 
Imigrantes. Ao todo, 246 imó-
veis foram visitados, quando 
foram coletadas 120 larvas, 

sendo 89 do mosquito Aedes 
aegypti. De acordo com o ba-
lanço do departamento de 
Saúde, atualizado na última 
quarta-feira, dia 19, Holambra 
registra até agora, neste ano, 
74 casos de dengue.

tes onde serão fornecidas 
informações sobre formas de 
prevenção e entrega de ma-
terial educativo. Além disso, 
um microscópio estará dis-
ponível para que as larvas do 
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Médica alerta para riscos à 
saúde e orienta sobre prevenção

CALOR INTENSO 

Altas temperaturas podem causar desidratação, insolação 
e até agravar doenças crônicas. Saiba como se proteger

A ingestão de água é fun-
damental para evitar a desi-
dratação, mas outras bebidas 
como sucos naturais, água de 
coco e chás gelados também 
são boas opções. No entanto, 
Caroline alerta que pesso-
as diabéticas devem evitar 
o consumo de sucos muito 
açucarados, como os indus-
trializados, e isotônicos, que 
podem aumentar a glicemia. 
Recomenda-se também evi-
tar bebidas quentes como chá 
e café.

Na alimentação, a reco-
mendação é optar por pratos 
leves e refrescantes, como 
saladas, frutas e carnes ma-
gras. "Evite comidas pesadas 
e muito quentes, como feijo-
adas, sopas e caldos, que po-
dem aumentar a sensação de 
calor e o desconforto térmi-
co", explica Caroline.

De acordo com a médica, o 

Gabriela Magalhães

O calor intenso que 
vem atingindo a re-
gião e praticamen-

te todo o Sudeste brasileiro 
pode representar forte risco 
à saúde. Há muitos registros 
de problemas como desidra-
tação, insolação, queda da 
pressão, arritmias, agrava-
mento de doenças crônicas e 
até mesmo morte. Segundo 
dados levantados no ano pas-
sado pela Organização das 
Nações Unidas (ONU), entre 

2000 e 2019, em nível mun-
dial, cerca de 489 mil mortes 
foram atribuídas ao calor ex-
cessivo.

A médica clínica geral 
Caroline de Oliveira Bertuc-
cio, que atende na UBS San-
ta Margarida, em Holambra, 
conversou com o Jornal da 
Cidade para explicar os ris-
cos da exposição prolongada 
ao calor e compartilhar dicas 
sobre como enfrentar a situ-
ação.

Segundo Caroline, os sin-
tomas mais comuns dos efei-
tos do calor no corpo incluem 

suor excessivo, tontura, náu-
seas, vômitos, desmaios, vi-
são turva e confusão mental. 
“Isso acontece porque, quan-
do somos expostos a altas 
temperaturas, a musculatura 
do nosso corpo trabalha de 
forma mais intensa. Há um 
aumento da frequência car-
díaca na tentativa de manter 
a temperatura corpórea nor-
malizada, o que sobrecarrega 
o coração e os pulmões”, ex-
plicou a médica.

Crianças, idosos, gestantes 
e pessoas com doenças car-
diovasculares ou pulmonares 

estão mais susce-
tíveis a apresentar 
esses sintomas, já 
que seus corpos 
enfrentam mais 
dificuldade para regular a 
temperatura. Outros grupos 
que devem redobrar a aten-
ção, segundo Caroline, são 
trabalhadores expostos ao sol 
e a ambientes abafados, como 
os que atuam em estufas, 
carteiros e agentes de saúde 
em campanhas de combate à 
dengue.

Para esses grupos e para a 
população em geral, a médi-

ca recomenda: “Aumentar a 
hidratação, evitar ambientes 
quentes, abafados e aglome-
rados, evitar se expor ao sol 
nos horários de maior calor, 
entre 11h e 17h, utilizar rou-
pas leves e fazer pausas para 
descanso no ambiente de tra-
balho”. Além disso, ela suge-
re o uso de bonés, chapéus, 
guarda-chuva e a reaplicação 
de protetor solar a cada qua-
tro horas.

Hidratação e alimentação

Caso alguém apresente 
sintomas indicativos de in-
solação ou desidratação, é 
importante agir rapidamente. 
“Acolha a pessoa em um am-
biente mais fresco, ligue um 
ventilador ou ar-condiciona-
do. Não aglomerar ao redor, 
pois isso pode piorar a situ-
ação. Ofereça água aos pou-
cos e, se possível, retire rou-
pas pesadas como blusas de 

manga longa, tênis e meias”, 
orienta Caroline.

Além disso, tomar um 
banho gelado, sentar-se ou 
deitar-se com as pernas ele-
vadas também pode ajudar 
no alívio dos sintomas. Em 
situações mais graves, como 
desmaios, visão embaçada e 
confusão mental, a recomen-
dação é procurar atendimen-
to médico imediatamente.

O que fazer em caso de 
insolação ou desidratação?

uso excessivo de ventiladores 
e ar-condicionado pode cau-
sar choque térmico ao sair de 
um ambiente frio para outro 
muito quente. Pessoas com 
doenças respiratórias, como 
asma, bronquite e rinite, po-
dem apresentar crises alér-
gicas devido à circulação de 
poeira e ao ar seco.

Para quem pratica ativi-
dades ao ar livre ou exercí-
cios físicos, a recomendação 
é realizá-los antes das 11h da 
manhã ou após as 17h.

“Com os cuidados certos, 
é possível enfrentar as altas 
temperaturas com mais segu-
rança e bem-estar”, reforça a 
médica.

w
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Gabriela Magalhães

Numa cerimônia re-
alizada na última 
terça-feira, dia 18, 

a Prefeitura de Holambra 
apresentou o Calendário de 
Turismo e Eventos para 2025 
e fez o lançamento oficial da 
8ª edição do Conexidades, 
evento nacional que promo-
ve a interação entre o setor 
público e privado para deba-
ter o futuro dos municípios e 
que, neste ano, será realizado 
na Cidade das Flores.  A ativi-
dade ocorreu no Teatro Mu-
nicipal Franciscus Johannes 
Eltink e reuniu lideranças 
locais, empresários, vereado-
res e demais representantes 
da comunidade.

Estavam presentes, com-
pondo a mesa, o prefeito Fer-
nando Capato, o vice Miguel 
Esperança e sua esposa, Ivo-
ne, a diretora de Turismo e 
Cultura, Alessandra Caratti, 
o presidente da Câmara Mu-
nicipal, vereador Aparecido 
Lopes, o diretor do Conselho 
Municipal de Turismo (COM-
TUR), Pablo Schoenmaker, a 

CEO do Conexidades, Silvia 
Melo, e o presidente da Uvesp 
(União dos Vereadores do Es-
tado de São Paulo), Sebastião 
Misiara. Prefeitos e vice-pre-
feitos de cidades da região 
também compareceram. 

A diretora de Turismo e 
Cultura, Alessandra Carat-
ti, conduziu a apresentação 
do calendário, que inclui 
eventos tradicionais como o 
CarnaFlores, o Dia do Rei, a 
Expoflora e o Natal Mágico, 
além de feiras de negócios 
como a Enflor e a Hortitec. 
A principal novidade do ano 
é o Conexidades, que aconte-
cerá em agosto, promovendo 
debates sobre gestão munici-
pal. "O Conexidades vai me-
xer com Holambra e toda a 
região. Obrigada por abraçar 
essa iniciativa, Fernando", 
disse Alessandra, dirigindo-
-se ao prefeito.

Alessandra ressaltou a im-
portância do turismo para o 
desenvolvimento econômi-
co do município. "O turismo 
permeia todos os setores e 
impacta diretamente nossa 
economia. Holambra tem um 
calendário diversificado que 

atrai visitantes o 
ano todo, e o Co-
nexidades vem 
para somar nesse 
cenário”, disse.

Durante o 
evento, o prefei-
to Fernando Ca-
pato destacou a 
relevância do Co-
nexidades para 
Holambra. "Este 
é um evento que 
vai trazer muito 
mais visibilidade 

Gabriela Magalhães

Cerimônia lança Calendário de Turismo e 
Eventos para 2025 e 8ª edição do Conexidades

ESTÂNCIA TURÍSTICA

Iniciativas ampliam o potencial turístico do município e devem contribuir com geração de empregos e renda

A diretora de Turismo Alessandra Caratti e o prefeito 
Fernando Capato

Cerimônia tem a participação de representantes do poder público e da comunidade

para a cidade. Ele não apenas 
fortalece nossa economia e 
gera empregos temporários, 
mas também coloca Holam-
bra no centro de discussões 
importantes para o desen-
volvimento dos municípios", 
afirmou. O gestor também 
mencionou que o governa-
dor do Estado, Tarcísio de 
Freitas, deve participar do 
evento em agosto, e possivel-
mente anunciar investimen-
tos para a cidade.

Silvia Melo, a CEO do Co-
nexidades, expressou entu-
siasmo com a escolha de Ho-
lambra como sede do evento. 
"Holambra sempre fez parte 
do Conexidades, mas agora 
o Conexidades também faz 
parte de Holambra. Estamos 
crescendo a cada ano e esta 
edição será um marco para 
fortalecer parcerias e impul-
sionar o futuro dos municí-
pios brasileiros", destacou.

A organização do Conexi-
dades prevê a participação 
de cerca de 9 mil pessoas, 
incluindo representantes do 
Executivo, Legislativo e Ju-
diciário. Silvia ressaltou o 
impacto econômico positivo 
que o evento trará para Ho-
lambra e região. "Na edição 
passada, em São Sebastião, 
os cinco dias de evento mo-
vimentaram mais de R$ 6 
milhões na economia local. 
Holambra precisa estar pre-
parada para esse movimen-
to", alertou.

A presidente do evento 
também frisou a necessida-
de de engajamento dos co-
merciantes e empresários 
holambrenses e também de 
cidades vizinhas como Artur 

Nogueira, Jaguariúna, Mogi-
-Mirim e Campinas. Segundo 
ela, os restaurantes, farmá-
cias e serviços precisam se 
organizar e estar preparados 
para atender a alta demanda 
de visitantes que o evento vai 
proporcionar. 

O lançamento também 
contou com a apresentação 
oficial do símbolo da edição 
do Conexidades em Holam-
bra: um catavento com as co-
res da bandeira e imagens que 
remetem ao município. A co-
municação adotada, segundo 

os organizadores, reflete “sus-
tentabilidade, desafio e priori-
dade para as lideranças”.

Para além do Conexida-
des, Holambra continua a 
se consolidar como um dos 
principais polos turísticos do 
interior paulista, promoven-
do eventos culturais, gastro-
nômicos e empresariais ao 
longo do ano. A diversidade 
do calendário municipal re-
força o papel da cidade como 
referência no turismo, valo-
rizando sua identidade e fo-
mentando a economia local. 

Sebastião Misiara, da Uvesp, Fernando Capato e Silvia Melo, do Conexidades
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Na terceira sessão 
do ano da Câmara 
Municipal, realiza-

da última segunda-feira, dia 
17, foi apresentado o Projeto 
de Lei “Mãe Holambrense-
-Creche”, de autoria do vere-
ador José Marcos de Souza 
(Tatu), que visa garantir às 
mulheres que participam do 
Curso de Gestante prioridade 
na matrícula da criança nas 
creches municipais. 

Na Justificativa, o Projeto 
de Lei nº 003/2025 mencio-
na que: “propõe uma solução 
inovadora ao criar uma cone-
xão direta entre a participa-
ção da gestante no Curso de 
Gestantes, promovido pelo 
Fundo Social de Solidarieda-
de e voluntárias, e uma re-
serva antecipada de vagas em 
creches municipais. A medida 
proporciona, de forma objeti-
va e transparente, um acesso 
mais ágil e seguro à educação 
infantil, contribuindo para o 
cumprimento da Política Na-
cional de Educação Infantil e 
para o fortalecimento da rede 
de apoio às famílias em situa-
ção de vulnerabilidade. 

O texto ainda cita que 
“além de fortalecer a rede de 
apoio às famílias em situação 

de vulnerabilidade, a iniciati-
va permite um planejamento 
mais estruturado por parte 
das gestantes, reduzindo o es-
tresse relacionado à incerteza 
sobre a disponibilidade de va-
gas”. A proposta seguiu para 
apreciação das comissões. 

Ainda no tema da Educa-
ção, o presidente da Câmara, 
vereador Aparecido Lopes da 
Silva Lima, apresentou uma 
indicação ao Executivo solici-
tando a ampliação do horário 
de funcionamento das cre-
ches municipais, atualmente 
das 6h30 às 17h. O vereador 
argumenta que muitos pais e 
responsáveis enfrentam difi-
culdades para conciliar esses 
horários com sua jornada de 
trabalho. Para minimizar esse 
problema, ele propõe que as 
unidades passem a abrir às 
6h20 e encerrem as atividades 
às 17h30, garantindo mais fle-
xibilidade e apoio às famílias.

Outras indicações focaram 
em temas como esportes e in-
fraestrutura, entre outros. O 
vereador Fabiano Soares soli-
citou a colocação de um salva-
-vidas no Complexo Aquático 
Municipal para acompanhar 
as atividades realizadas no 
local. José Marcos de Souza 
pediu a criação de uma qua-
dra de beach tênis atrás do 
antigo campo de bocha e a 

construção de vestiário e ba-
nheiro exclusivos feminino 
no prédio da Guarda Munici-
pal. Aparecido Lopes indicou 
ao Executivo que solicite ao 
Governo Estadual a instala-
ção de um Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador (PAT) 
em Holambra.

No uso da tribuna, o vere-
ador Mauro Sérgio de Olivei-
ra abordou a necessidade de 
reformas e melhorias no se-
tor de ambulância. Hermindo 
Félix pontuou, novamente, os 
transtornos causados pelas 
obras de instalação de rede 
de água e esgoto realizada 
pela Concessionária Águas de 
Holambra, através de empre-

sas terceirizadas.
O presidente da 

Câmara agradeceu 
ao prefeito pela 
realização de um 
mutirão de limpe-
za no bairro Imi-
grantes e reforçou 
a necessidade de 
manutenção perió-
dica. Os vereadores 
também aproveita-
ram o uso da pala-
vra para parabenizar o novo 
diretor do departamento de 
Educação, Henrique Mazzot-
ti, que integra o setor há mais 
de 20 anos.

No encerramento, foi vota-

Projeto defende que integrar Curso de Gestantes 
garanta prioridade na matrícula em creches

LEGISLATIVO

do e aprovado o Requerimen-
to nº 3/2025, que altera a data 
da próxima sessão ordinária, 
do dia 3 de março, segunda-
-feira, para a quinta-feira da 
mesma semana, dia 6. 
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Gabriela Magalhães

O vereador Aparecido 
Lopes da Silva Lima, 
conhecido como 

Cido Urso, assumiu a presidên-
cia da Câmara Municipal de Ho-
lambra, neste início de ano, com 
foco em retomada de projetos, 
aproximação com o Executivo e 
escuta ativa da população. O ve-
reador afirma que a nova com-
posição da Câmara Municipal 
está alinhada com o Executivo, 
defendendo que não há oposi-
ção. “Todos foram eleitos junto 
com o prefeito e mantêm comu-
nicação com ele”, disse. Ele des-
taca que pode haver projetos 
que precisam de ajustes para 
atender às bases eleitorais dos 
vereadores, mas o trabalho em 
conjunto é importante para que 
as demandas da população se-
jam atendidas.

De acordo com Aparecido, 
uma das prioridades de seu 
mandato como presidente é 
a aproximação entre Legisla-
tivo e Executivo. “Vamos ten-
tar aproximar cada vez mais o 

Legislativo do Executivo para 
trabalhar junto, e escutar a po-
pulação. Temos a proposta de 
trabalhar com o gabinete ‘por-
tas abertas' e estamos receben-
do bastante gente”, disse ele.

Entre as iniciativas para en-
volver a comunidade nas de-
cisões da Câmara, Aparecido 
anunciou a retomada de proje-
tos como a Câmara Jovem e as 
sessões itinerantes, que segun-
do ele terá a primeira edição em 
março ou abril, no Imigrantes.

O turismo e a moradia tam-
bém são temas importantes 
para o vereador. “Precisamos 
levar mais o turismo para a 
área rural, beneficiando Ho-
lambra como um todo”, disse. 
Em relação à moradia, ele diz 
que existem cerca de 800 fa-
mílias que pagam aluguel, com 
valores altos em comparação 
à renda, sendo necessária a 
inclusão da cidade em pro-
gramas habitacionais sociais. 
“Tem gente que ganha R$1.800 
e paga R$1.500 de aluguel. Eu 
não sei como consegue viver 
com o que sobra”, salientou. 
“Pode ter certeza, que durante 

os quatro anos de mandato, a 
gente vai cobrar isso do prefei-
to”, reforçou Aparecido.

Outro foco é oferecer cur-
sos presenciais para jovens e 
adultos que desejam adquirir 
conhecimentos técnicos. Os 
cursos, segundo ele, podem ser 
em parceria com outras entida-
des, e aconteceriam no período 
noturno, nas dependências das 
escolas municipais. “Nossa re-
gião tem muitas empresas e 
vagas de emprego, mas faltam 
pessoas capacitadas”, ponde-
rou o presidente.

Outra prioridade é a con-
tinuidade da construção da 
sede própria da Câmara, que, 
segundo ele, esteve parada nos 
últimos dois anos, e o avanço na 
progressão salarial dos funcio-
nários da Casa. Ele pontua que 
algumas melhorias devem ser 
feitas na sede atual, que é aluga-
da, como a troca de equipamen-
tos eletrônicos e a moderniza-
ção do sistema de transmissão 
online das sessões.

O presidente tem apoiado 
publicamente abaixo-assinados 
para a aquisição de um novo 

Presidente da Câmara destaca 
prioridades para o mandato

LEGISLATIVO

Dando continuidade à série de entrevistas, 
o JC ouviu nesta semana o vereador Aparecido Lopes

O presidente da Câmara 
publicou em suas redes so-
ciais, na última terça, dia 18, 
um vídeo informando que 
a Câmara está debatendo a 
possibilidade de contar com 
intérpretes de Libras (Língua 
Brasileira de Sinais) durante 
as sessões legislativas. No ví-
deo, sua fala é traduzida para 
Libras por um intérprete (foto 
acima).

De acordo com Aparecido, 

além de atender à legislação 
vigente sobre acessibilidade, 
a iniciativa reforça a valoriza-
ção da diversidade e promove 
a conscientização sobre a im-
portância da inclusão, além de 
representar um avanço signifi-
cativo na inclusão da comuni-
dade surda, garantindo maior 
acessibilidade à informação e 
possibilitando a participação 
ativa desses cidadãos no pro-
cesso democrático.

Câmara discute implantar  
linguagem de Libras nas sessões 

equipamento de raio-x e a cons-
trução de uma passagem rebai-
xada na rotatória do moinho, 
devido à duplicação da SP 107. 
Ele explica que estes documen-
tos são importantes para a bus-
ca de melhorias para a cidade, 
pois demonstram a opinião po-
pular e fortalecem a busca dos 
vereadores por recursos junto a 
deputados e ao governo.

Apesar de afirmar que todos 
os vereadores têm uma rela-
ção positiva com o Executivo, 

Aparecido reforçou o papel fis-
calizador do Legislativo. “Não 
é porque somos da base que 
seremos submissos. Apoiar, 
criticar e fiscalizar faz parte do 
nosso trabalho”, enfatizou. Ele 
também destacou seu compro-
misso com o mandato. “Podem 
ter certeza de que vou me doar 
ao máximo. Estou todos os dias 
na Câmara, escutando as pesso-
as e cobrando o Executivo para 
buscar melhorias para nossa ci-
dade”, concluiu.

reprodução
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Prefeito anuncia novo 
diretor de Educação 

MUDANÇA

O prefeito Fernando 
Capato anunciou 
na última semana, 

em sua página no Facebook, a 
nomeação do professor Henri-
que Mazzotti como novo dire-
tor do departamento munici-
pal de Educação.

Mazzotti, que integra a rede 

arquivo pessoal

Holambra realiza Audiências Públicas 
da Saúde e de Metas Fiscais no dia 27 

PRESTAÇÃO DE CONTAS

A Prefeitura de Ho-
lambra vai realizar 
na próxima quin-

ta-feira, dia 27, a partir das 
13h30, audiências públicas 
relativas ao cumprimento de 
Metas Fiscais e aos investi-
mentos na área da Saúde re-
ferentes ao terceiro quadri-
mestre de 2024. 

As atividades serão reali-
zadas no plenário da Câmara 
Municipal, são abertas a toda 
a população e terão trans-
missão em tempo real pela 
internet por meio do site 
http://tvcamaraaovivo.net/
cmholambra/.

"Este é um importante 
trabalho de prestação de 
contas à população. É uma 
oportunidade para que o go-

verno mostre de forma trans-
parente como os recursos 
públicos estão sendo utiliza-
dos e como as metas fiscais 
influenciam o financiamento 
das políticas públicas", disse 

o economista e diretor mu-
nicipal de Finanças, Rodolfo 
Silva Pinto. 

A Câmara Municipal de 
Holambra fica na Rua Dr. Jor-
ge Latour, 152, no Centro.

municipal há mais de 20 anos, 
ocupava desde 2012 o cargo 
de Assistente Técnico Peda-
gógico. Ele assume a posição 
antes ocupada por Claudicir 
Picolo, que esteve à frente da 
pasta nos últimos quatro anos. 
Segundo Capato, Claudicir op-
tou por deixar o cargo no iní-
cio deste ano, mas concordou 
em auxiliar o departamento 
no começo do ano letivo.

Além da mudança na 
Educação, outras três pastas 
já haviam passado por al-
terações na diretoria, neste 
início de ano. O arquiteto e 
urbanista Maxwell Ferreira 
de Campos assumiu o depar-
tamento de Desenvolvimento 
Econômico e Habitação, an-
tes comandado por Reinaldo 
Eid Pavão, que agora está à 
frente do departamento de 
Relações Públicas e Institu-
cionais. Já o ex-vereador Má-
rio Luiz Sitta passou a dirigir 
o departamento de Agricul-
tura e Meio Ambiente.

AI Prefeitura de Holambra 

http://tvcamaraaovivo.net/cmholambra/
http://tvcamaraaovivo.net/cmholambra/
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O Cineclube Holam-
bra abre sua agen-
da do ano no próxi-

mo dia 28, com a exibição do 
filme iraniano "A Separação". 
A sessão acontece no Espaço 
Cultural Terra Viva, a partir 
das 19h.

"A Separação" é um drama 

intenso que retrata os confli-
tos morais e sociais da classe 
média iraniana. A trama gira 
em torno do casal que enfren-
ta um divórcio conturbado. 
Simin deseja deixar o Irã em 
busca de uma vida melhor 
para sua filha, enquanto Na-
der se recusa a partir porque 

precisa cuidar do pai 
idoso e doente.

Quando Nader con-
trata Razieh para aju-
dar nos cuidados com 
seu pai, um incidente 
inesperado desenca-
deia uma disputa judi-
cial, revelando tensões 
entre classes sociais e 

fotos: divulgação

Equipe conquista pódios na Copa BMX House, em Cosmópolis, e comemora 
inclusão da modalidade no programa estadual Bolsa Talento Esportivo

BMX Holambra se destaca em competição e 
celebra nova oportunidade no esporte 

BOM DESEMPENHO

A equipe de BMX de 
Holambra foi des-
taque na Copa BMX 

House de BMX Race, realiza-
da no último domingo, dia 
16, em Cosmópolis. O evento 
marcou a abertura do calen-
dário paulista da modalidade 
e reuniu cerca de 200 pilotos 
de diversas regiões do estado.

Representando Holam-
bra, cinco atletas competiram 
e conquistaram resultados 
importantes. Daniel Luiz foi 
campeão na categoria espe-
cial até 16 anos, enquanto 
Lucas Amaral garantiu o ter-
ceiro lugar na Elite Men. Já 
Fabiano Fogassa alcançou a 
quinta colocação na catego-
ria Master 40/45 anos. “Foi 

um evento muito bem-orga-
nizado, considerando que era 
o primeiro do ano”, declarou 
Fabiano, que é presidente da 
Associação BMX Holambra.

De acordo com o atleta, 
além de o nível das corridas 
ser alto, devido à presença 
de grandes nomes da modali-
dade, os atletas enfrentaram 
grande desgaste físico devido 
ao calor intenso que fez no 
domingo.

Agora, a equipe se prepara 
para as próximas competi-
ções da temporada, incluindo 
a primeira etapa da Copa Pau-
línia, que acontecerá no dia 9 
de março. Entre outros desa-
fios estão o Campeonato Pau-
lista de BMX, que começa dia 

16 e contempla oito etapas, 
finalizando em novembro, e 
o Campeonato Brasileiro de 
BMX Race, que será disputa-
do na pista olímpica de BMX 
no Rio de Janeiro, com previ-
são para setembro.

Incentivo Estadual - Além 
do bom desempenho da equi-
pe, Fabiano comemora mais 
uma conquista. Segundo ele, 
o BMX foi incluído no Progra-
ma Bolsa Talento Esportivo, 
da Secretaria de Esportes do 
Estado de São Paulo. O pro-
grama oferece apoio financei-
ro a atletas de alto rendimen-
to, com valores que variam de 
R$ 415 a R$ 2.490 mensais, 
dependendo da categoria e 

do nível de ex-
celência do es-
portista. “Essa 
é uma motiva-
ção a mais para 
a nossa equipe 
BMX Holam-
bra”, ressaltou 
o atleta.

Para ter di-
reito ao benefí-
cio, é necessá-
rio estar entre 
os três melho-
res do ranking 
estadual ao 
final da tem-
porada. Mais 
informações sobre como se 
candidatar podem ser encon-
tradas no site da Secretaria 

de Esportes do Estado de São 
Paulo (https://www.espor-
tes.sp.gov.br/programa-ta-
lento-esportivo/).

Cineclube inicia 2025 com o iraniano “A Separação”
CULTURA

dilemas éticos profundos. 
O roteiro habilmente con-

duz o espectador por um la-
birinto de verdades relativas, 
onde cada personagem carre-
ga suas razões e fragilidades.

Com atuações impecáveis 
e uma narrativa realista, "A 
Separação" não apenas emo-
ciona, mas também levanta 
questões universais sobre 
responsabilidade, justiça e 
valores familiares. 

O filme conquistou prê-
mios como o Urso de Ouro 
em Berlim e o Oscar de Me-
lhor Filme Estrangeiro, tor-
nando-se uma obra-prima do 
cinema contemporâneo.

AI Prefeitura de Holambra

Serviço:
Dia 28/02 às 19h, no Espaço Cultural Terra Viva – Av. Rota dos 
Imigrantes 605
Classificação Indicativa: 12 anos / Duração: 123 minutos
Apoio: ECTV, Jornal da Cidade e Casa Bela
Organizadores: Roberto Magno, Flávia Moraes, Luís Alves, Rafael Britto e 
Chico Schoenmaker

https://www.esportes.sp.gov.br/programa-talento-esportivo/
https://www.esportes.sp.gov.br/programa-talento-esportivo/
https://www.esportes.sp.gov.br/programa-talento-esportivo/
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Cervejaria promove 2° 
Mercado Artesanal neste 

fim de semana 

EVENTO

Acontece neste fim 
de semana, dias 22 
e 23, o 2º Mercado 

Artesanal da Cervejaria Seo 
Carneiro. O evento contará 
com diversas atrações como 
música ao vivo, diversos ex-
positores que trabalham com 
produtos artesanais, oficinas 
de artesanato e fabricação de 
cerveja, além de várias opções 
em gastronomia artesanal. 

Entre as participantes, es-
tará presente a artista plástica 
Marisa Tripia, que dá aulas de 
pintura em Holambra. “Par-
ticipar deste evento no Seo 
Carneiro é prestigiar um am-

biente agradável e acolhedor. 
Vou expor dois tipos de pintu-
ra. A pintura óleo sobre tela e 
a pintura com PVA, na técnica 
pintura orgânica, através de 
oficinas criativas em cabaça. 
As duas técnicas têm muito a 
ver com a natureza, que tem 
muito a ver com o ambiente 
do evento. Espero que eu pos-
sa trazer para o público um 
pouco de bem-estar e alegria 
nesse encontro com a Arte”, 
destaca Marisa.

Confira abaixo a programa-
ção do evento, que acontece 
das 15h às 22h (no sábado) e 
das 11hàs 16h (no domingo) 

Música ao vivo:
Sábado - 18h30 - Rock e MPB 
com os mineiros da  
@os_estrangeiros

Domingo - 13h30 - Dupla de 
folk e rock clássicos do  
@motherfolkduo

Gastronomia:
Sábado - Hamburguer 
artesanal do @manta.burger, 
de Holambra, além dos cookies 
e brownies de criação própria

Domingo - Linguiças artesanais 
(porção e sanduiche) e 
hamburguer artesanal do  
@misterporcino
Todos os dias porções da  
@seocarneiro.

Oficinas artesanais:
Sábado - o dia todo
Oficina “Venha aprender a fazer 
cerveja em casa” - Ministrada 
por João e Antonio (o Bruxo) 
da @cervabruxo_beer com 
apoio da @acervapaulista. 
Será feita uma brassagem 

(cozimento e fervura dos 
maltes) aberta ao público 
para ensinar e explicar todo o 
processo de produção. 

Sábado e domingo 
Técnica: Pintura Orgânica em 
Cabaça
Data da inscrição: Até o dia 
21/02/25 
Preço: cabaça menor R$50,00 
e a maior R$90,00 (pagos 
diretamente para a artesã). 
Vagas limitadas. 
Material Incluso - Ministrado 
por Marisa Trippia

Durante todos os dias – 
diversos expositores de 
produtos artesanais

Programação
divulgação

Serviços públicos terão funcionamento 
alterado em função do Carnaval; confira

AGENDA

aUnidades Básicas de Saúde, 
Academia da Saúde, Centro de 
Atendimento Psicossocial, Vigi-
lância Ambiental e o consultório 
veterinário do Programa Meu 
Pet: fechados entre 3 e 5 de 
março.
aFarmácia Municipal: aberta 
na 2ª feira, dia 3, entre 8h e 16h. 
Fechada nos dias 4 e 5.
aPoliclínica Municipal e Serviço 
de Ambulância: funcionamento 
normal para atendimentos de 
urgência e emergência, 24 horas 
por dia.
aCreches municipais: atividades 

suspensas entre 3 e 5 de março.
aSalão da Terceira Idade e 
Núcleo de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho (NAOTT), 
Centro de Referência da Assistên-
cia Social (CRAS) e Departamento 
de Promoção Social: fechados em 
3, 4 e 5 de março.
aConselho Tutelar: atividades 
normais nos dias 3 e 5. Sistema 
de plantão na terça-feira, dia 4, 
por meio do telefone (19) 99747-
2269.
aPaço Municipal: atividades 
suspensas entre 3 e 5 de março
aTransporte público: veículos 

funcionarão, como de costume, 
nos dias 3 e 5. Na terça-feira, dia 
4, a circulação ocorre em horá-
rios de domingo.
aColeta de lixo doméstico: aten-
dimento normal.
aColeta de lixo reciclável: sus-
pensão em 4 de março. O Eco-
ponto funcionará normalmente, 
entre 7h40 e 16h, na segunda, 
dia 3, e na quarta, dia 5. Ficará 
fechado na terça, dia 4.
aComplexo Aquático Municipal, 
o Ginásio Municipal e o Estádio 
Municipal Zeno Capato: fecha-
dos entre os dias 1° e 5 de março.
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O departamento municipal 
de Serviços Públicos de Ho-
lambra realiza entre os dias 
24 e 28 de fevereiro nova eta-
pa da Operação Cata-bagulho, 
destinada à coleta de móveis 
danificados, pneus velhos e 
restos de poda. Os itens de-
vem ser descartados na frente 
das residências pelos morado-
res antes das 7h30, de acordo 
com o cronograma de bairros 
(ver abaixo). Lixo doméstico, 
restos de construção civil e 
materiais eletrônicos não se-
rão recolhidos neste trabalho.

A ação, além de manter a 
cidade limpa, impedindo o 

depósito irregular de lixo em 
terrenos baldios e vias da ci-
dade, é essencial no combate 
à proliferação do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
de doenças como a dengue. 

"A união entre Poder Pú-
blico e população é a chave 
para eliminar os focos do 
mosquito e garantir um am-
biente mais seguro e saudá-
vel para todos", afirma o di-
retor municipal de Serviços 
Públicos, Luciano Alencar. 
"Cada pequeno gesto de cui-
dado é um passo a mais para 
erradicar as doenças e garan-
tir o bem-estar coletivo."

Tem nova etapa da Cata-
bagulho na próxima semana

MANUTENÇÃO

AI Prefeitura de Holambra

Como surgiu o Plano Safra: 
um marco na agricultura brasileira

O Plano Safra é um dos 
principais instrumentos 
de política agrícola do Bra-
sil, criado com o objetivo 
de fomentar a produção 
rural e garantir a seguran-
ça alimentar do país. Sua 
origem remonta à década 
de 1960, em um contexto 
de crescente preocupação 
com a modernização da 
agricultura e a necessida-
de de aumentar a produ-
ção de alimentos para uma 
população em expansão.

Na década de 1960, o 
Brasil enfrentava desafios 
significativos em sua agri-
cultura. O país, que ainda 
era predominantemente 
rural, buscava formas de 
modernizar suas práticas 
agrícolas e aumentar a 
produtividade. Nesse ce-
nário, o governo federal, 
sob a liderança do então 
presidente Juscelino Ku-
bitschek, implementou 
uma série de reformas 
voltadas para o desenvol-
vimento do setor agrícola. 
A ideia era transformar a 
agricultura brasileira em 
um motor de crescimento 
econômico, capaz de sus-
tentar a industrialização 
que o país almejava.

O primeiro Plano Sa-
fra foi instituído em 1965, 
durante o governo do pre-
sidente Castelo Branco, 
como parte de um esforço 
mais amplo para reorgani-
zar a economia brasileira 
após o golpe militar de 
1964. O plano tinha como 
foco principal a concessão 
de crédito rural, que se 
tornaria um dos pilares da 
política agrícola nacional. 
A ideia era facilitar o aces-
so dos agricultores a re-

cursos financeiros, permi-
tindo que eles investissem 
em insumos, máquinas e 
tecnologias que aumen-
tassem a produção.

Desde sua criação, o 
Plano Safra passou por 
diversas reformulações e 
adaptações, refletindo as 
mudanças nas necessi-
dades do setor agrícola e 
nas condições econômi-
cas do país. A cada safra, 
o governo federal anuncia 
um novo conjunto de me-
didas, que incluem a de-
finição de taxas de juros, 
prazos de pagamento e a 
liberação de recursos para 
diferentes culturas. O pla-
no abrange tanto a agri-
cultura familiar quanto a 
agricultura empresarial, 
buscando atender a um 
amplo espectro de produ-
tores rurais.

Um dos marcos impor-
tantes na evolução do Pla-
no Safra foi a inclusão de 
programas voltados para 
a sustentabilidade e a pre-
servação ambiental. Nos 
últimos anos, o governo 
tem buscado incentivar 
práticas agrícolas que res-
peitem o meio ambiente, 
promovendo a agricultura 
sustentável e a conserva-
ção dos recursos naturais. 
Isso se tornou ainda mais 
relevante diante das cres-
centes preocupações com 
as mudanças climáticas e 
a necessidade de garantir 
a segurança alimentar em 
um mundo em transfor-
mação.

Além disso, o Plano Sa-
fra também se tornou um 
instrumento de política 
social, ao promover a in-

clusão de pequenos agri-
cultores e assentados da 
reforma agrária. Através 
de programas específicos, 
o governo busca garantir 
que esses produtores te-
nham acesso ao crédito e 
aos recursos necessários 
para desenvolver suas 
atividades, contribuindo 
para a redução da pobreza 
rural e a promoção da jus-
tiça social.

Em suma, o Plano Safra 
surgiu como uma resposta 
às demandas de moderni-
zação da agricultura bra-
sileira e se consolidou ao 
longo das décadas como 
uma ferramenta essencial 
para o desenvolvimento 
do setor. Com suas cons-
tantes adaptações e ino-
vações, o plano continua 
a desempenhar um papel 
crucial na promoção da 
produção agrícola, na se-
gurança alimentar e na 
sustentabilidade do Brasil, 
refletindo a importância 
da agricultura para a eco-
nomia e a sociedade bra-
sileiras.

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da Comissão 

de Agronegócios   e Assuntos 
Agrários da OAB Jaguariúna. E-mail: 

caius.godoy@adv.oabsp.org.br

Cronograma da Operação Cata-Bagulho
- Segunda-feira, 24 de fevereiro:  Jardim Flamboyant, Parque dos 
Ipês, Groot e Jardim das Tulipas
- Terça-feira, 25 de fevereiro: Jardim das Tulipas, Jardim Holanda, 
Morada das Flores e Centro
- Quarta-feira, 26 de fevereiro: Imigrantes, Vila Nova e Residencial 
Moinho
- Quinta-feira, 27 de fevereiro: Residencial Moinho, Residencial 
Van den Broek, Pinhalzinho e Colônia dos Pedroso
- Sexta-feira, 28 de fevereiro: Camanducaia, Residencial Vila das 
Tulipas e Residencial Flor D'Aldeia

mailto:caius.godoy%40adv.oabsp.org.br?subject=
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          CLUBE FAZENDA RIBEIRÃO 
               Rua Maurício de Nassau, 894 - Centro 
               Holambra – SP   CEP 13.825-007 
               CNPJ 58.383.373/0001-79 
               Insc. Estadual – Isento 
               Telefone (19) 3802-2053 / 3802-2014 

 
 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

 
O Presidente do Clube Fazenda Ribeirão, usando das atribuições que lhe conferem o Estatuto 
Social, convoca seus associados a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, que fará 
realizar no próximo dia 11 de março de 2025, em sua sede, localizada à Rua Mauricio de 
Nassau, 894 Centro, na Estância Turística de Holambra, em primeira convocação às 19h00, 
com a presença mínima de metade mais um de seus associados. Não havendo número legal 
para instalação dos trabalhos, ficam desde já convocados para a segunda convocação às 
19h30, com a presença mínima de 20 associados, no mesmo dia e local, com a seguinte 
Ordem do Dia: 

 
1- Prestação de contas da diretoria do Exercício de 2024 compreendendo: 

a) Relatório das atividades da gestão; 
b) Balanço Patrimonial do exercício findo em 2024; 
c) Demonstrativos contábeis e dos resultados do exercício de 2024; 
d) Plano de atividades para o exercício de 2025; 
 

2- Eleição e posse dos componentes da Diretoria para o biênio 2025/2026; 
 
3- Eleição e posse dos componentes do Conselho Fiscal para o biênio 2025/2026; 

 
4- Quaisquer assuntos de interesse da Associação; 

 
5- Encerramento. 

 
O número de associados com direito a voto nesta data é de 1583. 

 
Os interessados em se candidatar a um cargo para a Diretoria ou Conselho Fiscal devem ser 
maiores de 21 (vinte e um) anos, que tenham mais de 5 anos de associado, e que estejam no 
gozo de sua capacidade civil e de seus direitos de associado e deverão se apresentar à 
secretaria administrativa do Clube com antecedência de 72 (setenta e duas) horas do inicio da 
primeira convocação da Assembleia Geral. 

 
 
 

 
Celso Antonio Quiles 
Presidente – Clube Fazenda Ribeirão 

 
 
Holambra, 20 de fevereiro de 2025 

 

Residencial Palm Park 
Alameda Palmeira Imperial, s/n – Holambra/SP – CEP 13825-000 - 
Fones: (19) 3802-2644 (Administração) e (19) 3802-2084 (Portaria) 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Prezados(as) Senhores(as) Associados(as)

Na qualidade de Presidente da Associação dos Proprietários do Residencial Palm Park, sirvo-me da 
presente para convocar Vs. Sas. para participarem da Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se 
no dia oito do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco (08/03/2025), no sa-
lão do Espaço Cultural Terra Viva, Localizado na Avenida Rota dos Imigrantes nº 605, 
Centro, Holambra (SP), às quatorze horas, contando com a presença de qualquer número 
de associados ou procuradores que representam, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
1. Relatório de realizações e atividades de abril/24 a março/25;
2. Situação dos processos trabalhistas em andamento;
3. Prestação e balanço das contas do exercício de 2024;
4. Análise do Conselho Fiscal;
5. Eleição da nova Diretoria para o biênio abril/2025 a março/2027;
6. Eleição do Conselho Fiscal para o exercício de 2025;
7. Eleição do Conselho Consultivo para o exercício de 2025; 
8. Planejamento e Orçamento anual para 2025;
9. Apresentação e deliberação dos orçamentos das obras previstas para execução no ano de 2025.
10. Assuntos diversos.

NOTAS:
1) É lícito aos senhores associados se fazerem representar na Assembleia ora convocada por meio de 
procuradores com poderes específicos, conforme Art.15º do Estatuto Social da Associação dos Proprie-
tários do Residencial Palm Park;
2) Os associados poderão votar ou serem votados nas deliberações, desde que atendam ao contido 
no Art. 9º - incisos I a III do Estatuto Social da Associação dos Proprietários do Residencial Palm Park;
3) A ausência dos senhores associados na Assembleia Geral Ordinária não os desobriga de aceitarem 
como tácita concordância os assuntos que forem tratados e deliberados;
4) IMPORTANTE: O aplicativo que será utilizado e as instruções para uso e 
acesso à Assembleia Virtual serão divulgados em tempo hábil por meio de co-
municado específico.

Atenciosamente,

Holambra, 21 de fevereiro de 2025.
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Manoella Mello/Globo

Ramiro Schimitz 

por Izildinha Pilli
e-mail: izildinhapilli@uol.com.br

FiqueFique
LigadoLigado

As rainhas do Carnaval em 
2025 - Chegou a época do ano mais 
aguardada pelos brasileiros, o Carnaval 
2025, e os famosos se desdobram com 
habilidade e muita disposição. É uma 
maratona. A atriz Paolla Oliveira segue 
brilhando à frente da bateria da Grande 
Rio. Representando a beleza natural da 
mulher brasileira. "Na harmonia do Car-
naval, estamos sempre em evolução — 
deixando o que pesa para trás, abraçan-
do a leveza e brilhando cada vez mais”, 
disse a musa Paolla. A atriz Viviane Araú-
jo desfila pelo Salgueiro, no Rio de Janei-
ro, e dá o nome na Mancha Verde, em 
São Paulo. Sabrina Sato brilha na frente 
da bateria da Vila Isabel no Rio de Janei-
ro e entrega tudo à frente da bateria da 
Gaviões da Fiel em São Paulo. Cria da 
comunidade, a verde e rosa Evelyn Bas-
tos celebra mais de uma década como 
rainha da Mangueira. Em 2002, começou 
na ala mirim e nunca mais saiu do sam-
ba. Maria Mariá da Imperatriz Leopoldinense retorna para seu terceiro ano como rainha de 
bateria. Moradora do Complexo do Alemão, ela carrega consigo uma trajetória de superação: 
faixa preta em taekwondo, ela acumula medalhas e disciplina. A atriz Erika Januza está à fren-
te da bateria Furacão Vermelho e Branco da Viradouro desde 2021 e se prepara para o seu 
quarto Carnaval no posto de rainha em 2025. E bora lá, com samba no pé. 

Dupla aposta na inovação do forró - Filmado 
no aeroporto de Campinas (SP) o videoclipe de "Match Per-
feito", sucesso nas plataformas de streaming, foi lançado, 14 
de fevereiro, no YouTube. Segundo a Assessoria e Imprensa 
da dupla a faixa já soma mais de 3 milhões de streams em 
um mês, mistura o forró contagiante de Henry Freitas com 
a bregadeira romântica de Rogerinho. O videoclipe, por sua 
vez, não ficou atrás em animação. O clipe traz uma vibe de 
ostentação e diversão, com cenas dentro de um avião, que 
reforçam o clima irreverente da música. A proposta do clipe 
teve a intenção de inovar no gênero do forró e surpreender 
o público. Confira! 

Três em Um - *O pú-
blico não gostou da es-
colha da jornalista Maria 
Beltrão para apresentar 
a premiação do Oscar 
2025, que acontecerá 
no dia 02 de março. Mas 
a Globo já bateu o mar-
telo.
**‘The Masked Singer 
Brasil’, comandado pela 
apresentadora Eliana, 
inspirados em perso-
nagens da dramaturgia 
teve mais uma revela-
ção. No domingo, 16, 
com participação espe-
cial de Susana Vieira, no júri, o desmascarado foi Jesuíno, personagem da novela "Cordel En-
cantado", que foi brilhantemente representado pelo ator Paulo Lessa.
***O carnaval está chegando e são quatro dias de folia. Mas quem procura um carnaval sau-
dável, fugir da rotina e contato a natureza foram recomendadas 5 cidades, que são próximas 
da Capital Paulista, dá para fazer um bate e volta. São elas: Holambra, São Roque, Socorro, 
Campos do Jordão e Águas de Lindóia.

reprodução / Globoplay

Novela cria polêmica com grampos em ce-
lular - Gente é um tal de grampear celular nas novelas e 
nós sempre ouvimos das operadoras que isso é impossível. 
Será? Mas na novela Global, das nove, Mania de Você, por 
exemplo, desde o seu início os personagens grampeiam 
tranquilamente os celulares dos inimigos. Mavie grampeou 
a linha celular de Viola. Rhodes faz o mesmo com Filipa, Mo-
lina grampeia o celular de Viola. E, assim, desenrolou duran-
te todo tempo. É ficção ou é um alerta? Será que a época dos 
Arapongas está de volta? Cruzes, eu hein!

@joaokopv
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